



# 中高だより

**自主 誠実 協和**

## ◎文化の秋。笑顔あふれた2日間でした。～令和4年第50回中高祭～

10月21日（金）・22日（土）の2日間、中高生の皆さんが協力し合い、準備を進めてきた中高祭が開催されました。特に2日目の一般公開は、3年ぶりのことであり、どれだけのお客さんが来校してくださるか不安がりましたが、地域住民の方々や保護者の皆さま322名が来校していただきました。1日目（校内発表）のステージでは、全校生徒で制作したモザイクアート、クラスで作成したクオリティの高いクラス動画、素晴らしい歌声ののど自慢、さわやかな演奏を発表した吹奏楽部などの発表があり、全校生徒で盛り上がりました。また、アイデアあふれる仮装による宣伝行列には、商店街の皆さんが沿道に出て手を振っていただきました。各クラスでは、お化け屋敷、遊園地、縁日、ゲームや映えスポットなど、趣向を凝らした企画で、来場したみなさんを楽しませてくれました。息のあった有志によるダンス、アコースティックギターのデュオの演奏も素敵でした。学校のあらゆるところで、中高生の笑顔があふれ、中高生の青春、勢いを感じる充実した2日間でした。



## ◎芸術の秋。素敵な音楽を満喫しました。～芸術鑑賞会～

10月19日（水）、中新田バウホールを会場に、芸術鑑賞会が開催されました。今回は、東京サロンシンフォニーオーケストラキャラバン隊の皆さんのバイオリン・チェロ・ピアノの息の合った演奏と、テノール歌手の素敵な歌声を聴かせていただきました。バイオリン奏者の素晴らしいテクニック、テノール歌手の声の響かせ方など、プロの演奏の素晴らしさに感動。生徒の皆さんもたくさんの拍手やブラボーの声援で応えていました。弦楽器や指揮者の体験コーナーでは、生徒たちが楽器の構え方や音の出し方、演奏の指揮に挑戦。生の音楽に触れ、音楽を楽しむことができた秋の午後でした。

プロの指導のもと、弦楽器の演奏に挑戦しました！



## ◎Kami Creative Academy (略称KCA) が始動しました。

10月4日(火), 加美町とIT企業の連携によるデジタル人材を育成する事業「Kami Creative Academy (かみクリエイティブアカデミー)」のオープンイベントが開催されました。映像制作を主に、イラスト制作や音響制作など、デジタルコンテンツを扱っている(株)G-angle (ジーアングル) から、プロのクリエイターさんが来校し、生徒から要望があったキャラクターのイラストを即興でタブレット上に描く「ライブドローイング」が行われました。初めて見るプロの技術に参加した生徒の目はくぎづけに。このイベントでは、美術陶芸部・ワープロ部の皆さんが、ボランティアとして参加し、イベントの動員や宣伝活動に携わりました。

3回目のKCAの取組は、「中新田高校の校歌をポップスにアレンジして、ミュージックビデオをつくる」プロジェクトです。先日の文化祭では、どのようなアレンジをしたらよいかのアンケートが行われました。中高の校歌がどんな曲に仕上がるのか、どんな素敵なMVができるか楽しみです。興味のある皆さんは、ぜひ参加してみてください!



プロの技術に感動。生徒たちは、タブレットに絵を描かせてもらいました。



11/15 (火)  
16:30から、  
中新田公民館で  
校歌アレンジと  
MV制作プロ  
ジェクトが行わ  
れます!

オープンイベントには、  
加美町の猪股町長も来校  
しました。



## ◎宮城県代表として戦ってきました!

### ～とちぎ国体出場 カヌー部～

カヌー部3年の越後優太くんが、10月7日～10日に栃木県谷中湖特設カヌー競技場で行われた「とちぎ国体カヌー競技」に、宮城県代表として出場しました。今回は1人乗りのカヤックシングルに出場、200mで第6位に入賞しました。おめでとうございます!



左から、  
顧問の工藤大将先生  
越後優太くん  
小松正治さん(本校OB)  
佐々木誠脩さん  
(本校OB・  
今年度教育実習生)

## ◎新チームで挑んだ各部の活躍

### ～地区新人大会等の結果～

【カヌー部】(令和4年度第13回東北新人カヌースプリント選手権大会)

男子K1: 第4位 菅原優矢(2-3) 第6位 鹿野空(1-1)

男子K2: 第7位 高橋悦心(1-3)・大泉壮(1-1)

男子K4: 第3位

男子C2: 第5位 鈴木豹馬(1-1)・門眞颯杜(1-2)

女子K2: 第5位 鎌田亜梨紗(2-2)・柳川華楓(1-1)

【女子卓球部 地区新人大会(県大会出場)】

団体戦: 準優勝

ダブルス: 第2位 佐々木栞奈(1-3)・武田舞花(1-1)

第3位 工藤心良(2-2)・今野純花(2-2)

シングル: 県大会出場 今野・佐々木・武田

【男子卓球部 地区新人大会】団体戦 県大会出場

各部では3年生が引退し、1・2年生だけの活動ですが、新たなチーム体制で活動を頑張っています。

これからも応援よろしくお願いたします!